



亀山小だより

令和7年5月23日発行

第2号

真岡市立亀山小学校

学校教育目標

かしこく・・・自ら考え、進んで学ぶ子
やさしく・・・思いやりがあり、心豊かな子
たくましく・・・健康で、気力にあふれた子

TEL 84-6250

<https://www.moka-tcg.ed.jp/kamejsc/>
◇亀山小の子どもたちの様子をぜひご覧ください◇

☺ 運動に向けて、みんな顔晴る ☺

新年度が始まり、2ヶ月が過ぎようとしています。

本校は今、5月31日開催予定の運動会に向けて、どの学年も本格的な練習が始まり、より一層活気づいています。

運動会特別日課を組んで練習に取り組んでいますが、どの種目も春の運動会とは思えない出来栄えとなっており、特に、高学年を中心とした開閉式や応援合戦は大変素晴らしいものになっています。

学校行事において、高学年の行事に対する姿勢は大変重要で、その如何によって成功するかどうかが決まると言っても過言ではありません。また、子供たちを成長させるために、教師や保護者の指導助言は欠かすことはできませんが、子供同士が自らの行動で示す姿は、時には教師や保護者の指導助言以上に、我々の想像を超えるような大きな子供たちの成長を促すきっかけとなることがあります。

今本校では、高学年の素晴らしい姿を見て、低中学年の子供たちは大いに刺激を受け、自分たちの運動会に対する姿勢をより一層高めようとしています。そんな高学年のリーダーシップのおかげで、亀山小学校は、学校全体がさらなるバージョンアップに向かって成長していることを強く肌で感じます。

また、どの学年も「自分なりにがんばった」で終わることなく、「全体のために限界までがんばる」という思いをもって、練習に取り組む姿が見られます。額に汗をかきながらがんばるその姿は、まさに本校の掲げる「顔晴る」姿となっています。

さて、今年度の運動会のスローガンは「勝破笑美戦（かっぱえびせん） かめ味！ 全員主役だ 燃え上がれ！！」に決定しました。

「勝破笑美戦」というワードに目がいくとおもいますが、その意味は「勝っても、破れても、美しい笑顔で終えるような戦いを」という思いからできた言葉だそうです。（6年生発案）ただ勝ち負けを競うのではなく、力いっぱい取り組み、仲間とともに全力を尽くした先にこそ、本当の笑顔がある・・・、そんな亀山小学校らしい、かめ味の感じられる運動会になることを、心から期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様の御来校を心よりお待ちしています



運動会に関するお願い

- ・場所取りを行う場合は、運動会当日6:30~7:30にお願いします。その際、一時駐車場として校舎北側駐車場をご利用いただけます。
- ・運動会終了後、5・6年児童が片付けを行います。片付けが円滑に進みますよう保護者の皆様のご協力をお願いします。テント、長テーブル等の片付けが中心になります。



5月8日に、5年生（53名）が大野原の篠原宏史様所有の水田で田植えを行いました。丸亀会の皆様のご指導、そしてPTA三役や学年委員の皆様等のサポートによって滞りなく実施できました。ご協力ありがとうございました。



芳賀地区小学校陸上記録会



14日に真岡市ハイトラ運動公園で芳賀地区小学校陸上記録会が行われ、5・6年の代表児童22名が参加しました。多くの児童が自己記録を更新することができました。その結果、個人種目で5名とリレーチームが、6月29日に実施する県大会への出場権を獲得することができました。入賞者は次のとおりです。

5年女子100m	第1位
6年女子100m	第1位
5年男子100m	第5位
	第8位
コンバインドA (走高跳、80mハードル)	第4位 第6位
男女混合4×100mリレー	第2位



なかよし班遊び

ポコ・ア・ポコ読み聞かせ

1・2年 学校たんけん

PTA合同委員会